



Justicia incrementa su presupuesto un 7,24 % para su modernización

Justicia dispondrá en 2016 de un presupuesto de 1.577,67 millones de euros para su modernización, lo que supone un incremento del 7,24 % al aumentar en 106,5 millones de euros con respecto a los de este año.

Según fuentes del departamento que dirige Rafael Catalá, el crecimiento presupuestario se produce en todos los programas de actuación del Ministerio salvo la partida de gastos corrientes que se reduce por la aplicación de las medidas CORA, lo que permite un aprovechamiento más eficiente de los recursos de la Administración General del Estado. ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)